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25
日
、
北
と
ぴ
あ
で
、「
北

区
子
ど
も
食
堂
フ
ェ
ス
テ
ィ

バ
ル
　
～
ひ
ろ
げ
よ
う
団
ら

ん
の
輪･

つ
く
ろ
う
地
域
の

輪
～
」（
主
催
・
公
益
社
団

法
人 

東
京
青
年
会
議
所
北

区
委
員
会
）
が
開
か
れ
、
参

加
し
ま
し
た
。

子
ど
も
食
堂
は
、
栄
養

の
あ
る
食
事
や
温
か
い
団
ら

ん
を
、
無
料
ま
た
は
安
価

に
提
供
す
る
子
ど
も
と
親
の

居
場
所
で
、
北
区
で
は
、
民

間
の
事
業
所
や
団
体
、
ボ

北区の

ラ
ン
テ
ィ
ア
な
ど
に
よ
っ
て

21
ヵ
所
に
開
設
さ
れ
て
い
ま

す
（
6
月
現
在
、
北
区
子
ど

も
食
堂
ネ
ッ
ト
ワ
ー
ク
が
把

握
し
て
い
る
も
の
）。

フ
ェ
ス
テ
ィ
バ
ル
で
は
、

北
区
子
ど
も
食
堂
ネ
ッ
ト

ワ
ー
ク
の
公
式
ロ
ゴ
マ
ー
ク

が
お
披
露
目
さ
れ
、
あ
ら
か

わ
子
ど
も
応
援
ネ
ッ
ト
ワ
ー

ク
の
大
村
み
さ
子
代
表
が

基
調
講
演
。
第
2
部
で
は
、

ワ
ー
ル
ド
カ
フ
ェ
形
式
で
の

グ
ル
ー
プ
討
論
が
お
こ
な
わ

れ
ま
し
た
。

広
が
り
を
み
せ
る
と
り
く

み
に
、
行
政
と
し
て
も
一
層

の
支
援
が
必
要
だ
と
実
感
し

ま
し
た
。（
の
の
山
け
ん
）

「北区子ども食堂フェスティバル」開催

ワールドカフェ方式でグループ討論

25日に私の母校、東京外語大跡地に建つ特養
ホーム「飛鳥晴山苑」の第 11回地域交流会が
開かれ、今年も参加してきました。（のの山けん）

25、26日の両日、赤羽小学校のグランドで
開かれた納涼フェスタ。炎天下でしたが、たくさ
んの人が会場を訪れました。（のの山けん）

大集合子ども食堂

飛鳥晴山苑地域交流会 2018赤羽納涼フェスタ



28
日
の
区
議
会
幹
事
長
会

で
、
北
区
議
会
立
憲
ク
ラ
ブ
所

属
の
石
川
小
枝
議
員
が
、
8
月

20
日
に
同
会
派
を
離
脱
し
、
22

日
に
自
民
党
に
入
党
、
23
日
に

自
民
党
議
員
団
に
異
動
し
た
こ

と
が
明
ら
か
に
さ
れ
ま
し
た
。

同
日
に
開
か
れ
た
区
民
生
活

委
員
会
は
、
副
委
員
長
職
に
就

い
て
い
た
石
川
議
員
か
ら
の
辞

任
の
申
し
出
を
了
承
、
委
員
の

互
選
に
よ
り
、
坂
口
勝
也
議
員

（
公
明
）
を
新
し
い
副
委
員
長

に
選
出
し
ま
し
た
。

国
政
で
は
野
党
第
一
党
の
立

憲
民
主
党
か
ら
自
民
党
へ
の
突

然
の
転
身
。
同
氏
に
は
有
権
者

へ
の
説
明
責
任
が
厳
し
く
問
わ

れ
る
の
で
は
な
い
で
し
ょ
う
か
。

異
動
に
よ
る
議
会
の
構
成
は

自
民
12
人
、
公
明
10
人
、
共
産

9
人
、
立
憲
ク
ラ
ブ
3
人
、
無

会
派
4
人
（
社
民
・
新
社
会
・

国
民
の
命
を
守
る
会
・
日
本
を

元
気
に
す
る
会
）に（
欠
員
２
）。

28日に開かれた区民生活委員会で、2028年度の竣工、
29年度からの稼働をめざす北清掃工場の建替計画と環境
影響評価手続きについての説明会がおこなわれ、事業主体
である東京二十三区清掃一部事務組合（清掃一組）によ
る説明後に、日本共産党の野口まさと委員が質疑しました。
「4月に開かれた住民説明会での、解体工事で全覆い仮
設テントを使用しない、との説明に住民から不安の声があ
がっているが」と問うと、清掃一組は、①テントの組み立
てスペースが確保できない、②敷地が変形している、③下
水道局の排水溝施設が障害となっている、④テントが煙突
の基礎にかかる、という4つの理由をあげ、あらためて全
覆い仮設テントを使用するつもりがないと答えました。
これに対し野口委員が、「先行しておこなわれている他区
の清掃工場解体工事では全覆い仮設テントが使用されてい
る。北区でも可能ではないか」と追及すると、「不可能に
近いが、発注するJVから技術革新による新たな提案があ
れば可能となるかもしれない」などと答弁しました。
日本共産党は引き続き、解体工事での全覆い仮設テント
の使用を求めていきます。（のの山けん）

立憲議員が自民会派入り

清掃一組が、あらためて解体工事での全覆い仮設テント使用を否定

区民生活委副委員長も辞任  問われる有権者への説明責任

北区
議会

北区議会
区民生活委 北清掃工場建替で説明会

全覆い仮設テントのイメージ

新しい北清掃工場の外観イメージ図（清掃一組のパンフより）

工場棟

全覆いテント


